



École polyvalente Nicolas-Gatineau

Conseil d'établissement

Le 14 juin

18 h 30

Rencontre en présence

Absences : (Les présences ont été conservées par la direction)

<u>Direction</u>	<u>Parents</u>	<u>Personnel</u>	<u>Élèves</u>
	Mireille Baril Karin Daoust Tina Desgagnés Annie Goudreau Jérôme Maltais Stéphanie Powers Monique Roy	Lydia Pilon Lucie Larin Valérie Carrier Zoé Charbonneau Mélanie Lambert	Léa Hébert Ludovic Cyr-Rego
	<u>Communauté</u>	<u>Invités</u>	

1. Ouverture de la réunion et présences

18 h 36

2. Remise de prix FCPQ

Remise du prix bronze reconnaissance de la FCPQ à Monique Roy

3. Adoption de l'ordre du jour

Il est proposé par Mme Goudreau et appuyé par Mme Desgagné d'adopter l'ordre du jour.

4. Adoption du procès-verbal du CÉ du 20 avril 2022

Quelques modifications sont demandées. Il est proposé par Mme Roy et Mme Baril d'adopter le procès-verbal modifié.

4.1 Suivi au procès-verbal - Aucun suivi

M. Maltais : Modification à l'agenda – nous avons reçu l'information via courriel.

5. Adoption des prévisions budgétaires 2022-2023 de l'École polyvalente Nicolas-Gatineau (Zoé Charbonneau)

On nous présente les prévisions budgétaires pour l'école. On nous présente un document plus convivial que les versions précédentes.

On informe le conseil que le ministre annonce que 200\$ sera appliqué sur les frais de concentrations et sport études, réduisant les frais à 200\$ au lieu de 400\$.

Il est proposé par Mme Baril et appuyé par Mme Pellerin d'adopter les prévisions budgétaires.

6. Prévision des activités 2022-2023

Mme Carrier nous présente la prévision des activités pour l'année scolaire à venir.

Il est proposé par Mme Pilon et appuyé par Mme Lambert d'adopter la prévision des activités.

7. Fonds à destination spéciale

Mme Carrier nous présente plusieurs résolutions pour adopter.

Programme de Volleyball – Proposé par Mme Roy, appuyé par Mme Larin

Vie étudiante – Proposé par Ludovic Cyr-Rego et appuyé par Léa Hébert

Programme de Cheerleading – Proposé par Mme Goudreau et appuyé par Mme Baril

Programme de basketball mini Mme Roy et Ludovic

Programme de football - Proposé par Mme Régimbald et appuyé par Mme St-Pierre

Projet concerts de musique – Proposé par Mme Francoeur et appuyé par Léa Hébert

Friperie – Proposé par Mme Desgagné

8. Communications

Mme Larin : Un vernissage a eu lieu cette semaine en arts, certains élèves manquent de respect envers les œuvres exposées. Groupes science et mathématique sont allés au Mont Mégantic et ont fait le lancement de leur fusée. Les élèves de l'unité 1 sont fébriles, c'est difficile en ayant pas de session d'examen. Gala de l'unité 1 jeudi le 16 juin.

Mme Pilon : Le journal étudiant a eu 6 publications, la dernière date de la semaine passée. Super belle expérience pour les élèves qui y ont travaillé. Les élèves sont très contents d'avoir des cartes de la STO. LA distribution était un peu chaotique. La STO n'a malheureusement pas fourni assez de cartes et l'école ne sait pas si elle en recevra d'autre d'ici la fin de l'année scolaire. Célébration du 50^e. l'unité 2 a participé et aimerait qu'il y ait plus d'activités organisées pour tous. Dernière semaine avec les élèves. Gala de fin d'année organisé pour les méritants (certificats). La « session » d'examen est chaotique, ce n'est pas idéal comme façon de faire cette année.

Mme Régimbald : Activités de fin d'année de concentration, sorties de fin d'année. Cette semaine deux examens officiels en histoire et en mathématique, les élèves doivent être présents le reste de la journée. Vendredi il y aura un déjeuner continental et remise de prix. « Session » d'examen chaotique.

Mme Carrier : Explique que la session d'examen comme on la vit cette année est une vision de la direction générale. L'intention est bonne à la base mais en pratique, ça ne fonctionne pas aussi bien qu'escompté. Les enseignants aimeraient être consultés et faire parti de la décision. Le système sera revu en début d'année scolaire.

Unité 6 : Groupe FPT3 est allé visiter le biodôme, il y a eu la sortie au Zoo de Granby. FPT2 ont fait venir une représentante de Mary Kay pour cours de maquillage. Les gars se sont fait un déjeuner de type bucheron. Unité 6, projet assiduité fonctionne plus ou moins bien. Le taux d'absence est haut. Remise de prix Force Avenir. Un élève FMS s'est mérité le Mérite scolaire. Vendredi diner pizza et Mr. Puff, remise de certificats et autres activités.

Mélanie Lambert : Conférence sur la cybersécurité a eu lieu, 27 parents ont assisté. Sera refaite l'an prochain pour tous les parents de l'école, en soirée. Réservé des conférenciers pour la semaine de bienveillance et de climat scolaire positif

Chantal Francoeur : Programme PPDMS est reconduit pour l'Année scolaire à venir. Nouveauté la semaine dernière, vapotage à l'école, sec 1 et deux c'est pour être cool, 3,4,5 ce sont des élèves qui veulent arrêter de vapoter. Groupe test la semaine dernière, ateliers sur comment gérer les cravings, quels sont les frais, si jaArrête la vapoteuse je fais quoi, quelles sont mes passions...

Léa : Comité/Conseil étudiant. Dernier rencontre le 1^{er} juin. Bilan de l'année, ce qui a été fait et ce qui devrait être refait. Adieux à ceux qui ne reviennent pas. 1^{ere} rencontre du conseil de l'année prochaine après les cours aujourd'hui. Environ la moitié des membres est revenue. Plusieurs secondaire 5 sont présents. Passés de 21 place à 30 donc 5 par niveau. Dîner pizza la semaine prochaine pour célébrer les comités. Médailles de Force Avenir remises dont une au comité allié. Léa a reçu une médaille en tant qu'élève engagée.

Ludivic : Comité Allié, les choses ont bougé. Il y a eu une rencontre avec les responsables. Les finissants terminent l'année avec beaucoup d'émotion. Les jeunes ont hâte au bal de graduation. Examen du ministère en anglais, les oraux n'étaient pas en période gelée. La formule de session d'examen est chaotique. Les absences sont élevées en ce moment. Albums de finissants, déçus de les recevoir seulement le 17 juin.

Valérie Carrier : Spectacle arts dramatique en avril. Soirée vernissage pour la concentration des arts plastiques. Gala en soirée pour les parents le 16 juin. Unité 2 dîner pizza. 17 juin déjeuner café unité 3. Souligner le départ de l'unité 6. Récompenses le 27 mai pour les élèves athlètes. 17 mai journée sans gamme pour la journée contre l'homophobie et transphobie. Récolte de matériel usagé pour distribuer aux élèves dans le besoin l'an prochain. Des fonds seront ramassés pour l'organisme qui vient en aide aux Ukrainiens. Cueillette de déchets par le comité environnement. Dîner récompense pour les élèves engagés. 50^e anniversaire de l'école. On veut conserver l'agent de sécurité supplémentaire l'an prochain. Toutes les portes seront barrées. Un système d'intercom sera installé à la porte 1 pour pouvoir demander accès.

Stéphanie Powers/Comité de parents : Ont été élus au CA par acclamation M. Jérôme Maltais (4) et Mme Annie Goudreau (5) pour des mandats de 3 ans.

Négociations pour contrats d'autobus ne sont pas terminées. Problème provincial et non local. Les transporteurs garantissent le service en septembre.

9. Date de l'Assemblée générale – 7 septembre 2022

10. Rapport Annuel

M. Maltais nous présente le rapport annuel.

Il est proposé par Mme Goudreau et appuyé par Mme Régimbald d'adopter le rapport annuel.

11. Points divers

Valérie Carrier

Jérôme Maltais